



# 防災のとびら

東日本大震災から  
3036日

石巻市立広瀨小学校防災だより 文責：佐竹  
令和元年7月2日 No.8

## 令和最初の学校地域防災連絡会を開きました！

6月28日（金）に、第1回広瀨地区学校地域防災連絡会が開かれました。今年度の学校地域合同防災訓練の日時や内容を話し合いました。PTA会長や各支部の行政委員の方々、防災会事務局の方々から、「訓練のための訓練ではいけない、より実践に近いものを！」「子供は毎年変わるので、子供たちに合わせて、大人がマンネリしないようにしていきたい」、校長先生からは、「子供の防災意識が高まり、地域の防災組織の連携が図れるような学校地域合同防災訓練になるように」との話がありました。実際の災害を想定し、もし



災害が発生したら機能できる訓練にしようと、充実した連絡会になりました。今年度も11月3日（日）石巻市総合防災訓練と合わせて実施します。持ち物や、訓練の内容は2学期に改めてお知らせします。

## 「みんな気を付けてね！」

防災委員会の子供たちが、全校の友達が廊下の右側を意識して歩き、廊下でのけがが少なくなるようにと、立て札を作って廊下の歩き方を呼び掛けました。

立て札は各階3つずつ設置しました。その一つ一つの立て札の文章を読むと「守っているかな？」など、子供たちの目線に立った文になっており、防災委員のアイデアがたくさん詰まっていました。以前よりも、廊下を広がって歩く姿が少なくなってきたように感じています。

